

Décidément, Fada N'Gourma passe à la vitesse supérieure. Peut-être pas encore la vitesse de la lumière, mais déjà à la vitesse 3G. En effet, alors que Fada [se dés]espère depuis quelques années [de] l'arrivée de l'ADSL, sans prévenir (!) le CDMA fait son apparition à Fada. Le CDMA (Code Division Multiple Access) offre via un modem de type 3G branché sur le port USB une connexion internet permanente, sans fil, dans un rayon de plus de 10 km du centre-ville.

Bref, une fois le modem en poche contre 30.000 CFA (45 EUR) et pour un abonnement mensuel de 20.000 CFA (30 EUR) on dispose d'un accès permanent à internet, avec un débit de près de 10Ko/sec. Soit, comme on le visualise ci-dessous, à peu près le 1/100ème d'une bonne connexion ADSL européenne : comparez en bas du graphique la petite barre rouge (débit observé à Fada) contre la grande barre bleue qui la précède (haut-débit européen).

{gallery}lau-marc/200812/cdma{/gallery}